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MITeinander ist ein Angebot vom FED Leipzig. 

 

MITeinander ist die Abkürzung für: 

• Migration  

• Inklusion  

• Teilhabe 

 

Das bedeutet: 

Menschen aus anderen Ländern kommen nach Deutschland. 

Die Menschen haben selbst eine Behinderung.  

Oder Angehörige mit Behinderung. 

Menschen mit Behinderung sollen überall dabei sein können.  

Sie sollen alles gemeinsam mit Menschen ohne Behinderung machen. 

Sie sollen selbst über ganz viele Dinge bestimmen können. 

Sie sollen die gleichen Rechte und Pflichten haben wie Menschen ohne 

Behinderung. 

 

Der FED unterstützt diese Menschen.  

Zum Beispiel: 

• Beim Lesen und Verstehen von einem Brief. 

• Beim Ausfüllen von einem Antrag. 

• Bei Fragen zur Pflege-Kasse.  

• Bei Fragen zur Assistenz. 
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MITeinander macht auch Treffen für Familien.  

Dort treffen sich viele Menschen. 

Die Menschen haben eine schöne Zeit. 

Die Menschen sprechen miteinander und lernen sich kennen. 

Die Menschen bei dem Treffen erfahren auch wichtige Dinge. 

 

Sie sprechen nicht gut deutsch? 

Kein Problem. 

Wir sprechen auch: 

• Englisch 

• Arabisch 

• Spanisch 

Oder sprechen Sie eine andere Sprache?  

Dann suchen wir einen Menschen, der Ihre Sprache spricht. 

 

Melden Sie sich bei uns. 

Wir helfen Ihnen!  

 

Cornelia Neubauer 

Telefon: 0179 4587176 

E-Mail: c.neubauer@fed-leipzig.de 
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